

L'OMS affirme que l'accaparement de vaccins par des nations développées prolonge la pandémie



Genève, 8 septembre (RHC) L'Organisation Mondiale de la Santé, OMS, a dénoncé que l'accaparement de vaccins anti-Covid 19, de la thérapeutique et d'équipements médicaux par les pays développés

prolongent davantage la pandémie.

L'accaparement des vaccins est non seulement injuste et immoral, mais aussi il prolonge la pandémie et provoque la mort des personnes » a souligné ce mardi Maria Van Kerkhove, responsable de la gestion de la pandémie du Covid-19, à l'Organisation Mondiale de la Santé.

Le directeur d'Urgences Sanitaires de l'OMS, Mike Ryan, a critiqué le processus de la distribution des vaccins contre le Covid-19 par le biais du système COVAX de l'OMS et a déploré que « le monde développé et industrialisé » n'ait pas réalisé l'importance de cette tâche. Réellement ils n'ont rien compris. Ils parlent de partager et de justice. En réalité, ces produits sont disponibles, mais ils sont accaparés par quelques pays et ils ne sont pas partagés » a-t-il indiqué.

Ces déclarations ont été faites alors que l'Administration du président des États-Unis Joe Biden a annoncé un plan visant à prévoir des doses de rappel pour tous les citoyens états-uniens, et au Royaume Uni, on est en train d'offrir une troisième injection contre le coronavirus. Entre temps, les pays les plus pauvres luttent encore pour avoir leur première dose de ces vaccins.

Source HispanTV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/269552-loms-affirme-que-laccaparement-de-vaccins-par-des-nations-developpees-prolonge-la-pandemie>



Radio Habana Cuba